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第８期卒業生１６名のみなさん
ご卒業おめでとうございます

３月１５日、大内教育学習課長 堀 ＊＊様をはじめ、

ご来賓の皆様をお迎えして「令和５年度卒業証書授与式」

が行われました。真新しい制服に身を包んだ卒業生のみ

なさんが、自分の思いを堂々と述べた後で、卒業証書を

受け取りました。最後まで凜として参加する姿は、小学

校生活の締めくくりにふさわしいものでした。在校生も

心を込めて式に参加し、卒業生の門出を祝うことができ

ました。心温まる感動的な式でした。

卒業生のこれからの人生

に幸多かれと祈ると共に、

これまでご指導・ご支援く

ださった皆様方に心より感

謝申し上げます。

「令和５年度 教育課程の修了 おめでとうございます」
本日、「修了式」を行いました。令和５年度の教育課程を終え、それぞれ進級します。１年

間の締めくくりであるこの式に、子どもたちはしっかりとした態度で臨み、立派に「修了証」

をもらいました。

修了式では、「１年間の成長」と「春休みは進級に向けて大切な期間であること」を話しました。

新しい学年で、気持ちを新たに、自分のめあてに向かってがんばってほしいと思います。

本日、無事修了式を終えることができました。様々な場面で子どもたちのがんばりが見られ、成

長を感じられた１年になりました。保護者や地域の皆様には、学校の取組に対してご理解・ご協力

をいただき、温かい励ましの言葉などもたくさんいただきました。心より感謝申し上げます。

来年度も、子どもたちのために大内小職員一同全力を尽くしてまいりますので、どうぞよろしく

お願いいたします。本当にありがとうございました。

※ 明日からの春休みは、この１年間を振り返り、新学期に向けての準備期間になります。担任

から渡された通知表をお子さんと一緒にご覧になりながら、この１年間の頑張りを褒めてあげ

たり、来年度の目標を話し合ったりしてください。また、休み中の安全な生活につきましても

ご配慮よろしくお願いします。



１年生でがんばったことと２年生でがんばりたいこと

１年 どい ＊＊＊
ぼくが、１年生でがんばったことは、３つあります。
１ばんがんばったことは、マラソンたいかいです。ぼくのライバルは、＊＊＊＊＊くんです。ぼくは、本

ばんでけいたろうくんをこして、１いになれるように、マラソンチャレンジのときに、たくさんはしるれん
しゅうをしました。でも、本ばんでは、１いをとることができませんでした。だけど、さいごまであきらめ
ないでがんばってはしりました。
２ばん目にがんばったことは、ながなわとびです。はじめは、なわがこわくて、うまくなわに入ることが

できませんでした。でも、なんどもれんしゅうをしているうちに、こわくなくなって、うまく入れるように
なりました。１年生みんなで力をあわせてとんだので、たのしかったです。
３ばん目にがんばったのは、やすみじかんに、３年生のともだちといっしょにやったおにごっこです。と

くに、そうたろうくんははしるのがはやいので、こおりおにでつかまらないように、がんばってはしったら、
さいごまでにげることができました。
２年生になったら、またはしるれんしゅうをがんばって、こんどこそ、マラソンたいかいで１いをとれる

ようにしたいです。

４年生でがんばったことと、５年生でがんばりたいこと

４年 佐々木 ＊
私は４年生になってから、この大内小に転校してきて、新しい学校生活を始めました。運動会では、おう

えん合戦を初めて経験しました。おうえん練習は楽しかったし、本番もきんちょうしましたが、がんばるこ
とができました。マラソン記録会では、去年よりも長い１２００メートルを走りました。１２００メートル
走ることは、とてもきついなと思ったけれど、最後まで走りきることができました。勉強では、先生方や友
達に優しく教えてもらいました。教わったことを生かして、練習問題や、テストなどでたくさんの問題をと
くことができました。先生方や友達のおかげで勉強をたくさんがんばれました。特に算数は、「こうすると問
題がとけるんだよ。」と分かりやすく説明してくれたので、とてもうれしかったです。
私の５年生でがんばりたいことは３つあります。
１つ目は、「協力すること」です。今年度は、あまり協力することができていなかったと思います。４月か

らは高学年の仲間入りをするので、もっと周りのみんなと協力していきたいです。２つ目は、「マラソン記録
会とマラチャレ」です。４年生では、３周でしたが、高学年は４周になり４００メートルふえます。大変そ
うだなと思いますが、あきらめないで走りきりたいです。また、マラチャレのチャレンジカードを３まい以
上分走ることを目標にがんばりたいです。最後の３つ目は「なわとび」です。４年生では、二重とびを３０
回以上とぶことができました。５年生では、二重とび４０回以上、はやぶさ１０回以上を目指してこつこつ
練習をしていきたいです。
５年生の１年間で、この３つの目標を達成することができるように、努力をしていきたいです。

最 高 学 年 と し て
５年 佐々木 ＊＊

先週、卒業式が終わりました。そして、今週からぼくたちが最高学年になりました。今までの６年生を見
習って、ぼくたちが在校生のお手本にならなければなりません。
そこで、冬休みが明けてからぼくたちは、最高学年になることを意識して行動するようになりました。ま

ずは、ありがとう集会に向けて、どうしたら６年生に今までの感謝の気持ちが伝わるかをみんなで考えまし
た。ぼくの役割は、集会のテーマや感謝の言葉を大きな紙に書くことです。筆を使って、ていねいに、心を
込めて書きました。それと、６年間の思い出アルバムを作って上映し、全校のみんなにしょうかいしました。
下学年のみんなにも協力してもらって、集会は大成功しました。６年生にありがとうの気持ちが伝わってう
れしかったです。
１年間をふり返ってみると他にもがんばったことがたくさんあります。自然教室では、カヌーやナイトハ

イクなど楽しい思い出がたくさんありますが、特にカレーライス作りをがんばりました。ぼくはかまど係に
なって、目が痛くなっても火が消えないように注意深く見守りました。学習発表会では、積極的にセリフを
考えて、小道具も自分たちで作り、大成功することができました。
ありがとう集会も、自然教室も、学習発表会も、自分たちで考えて実行しなければならないことがたくさ

んあったので大変でしたが、その分、自分たちだけでやれることが増えたと思います。
４月になれば、いよいよ６年生です。ぼくがめざしているのは、下級生に優しくすることと、積極的に行

動する力を付けることです。
新一年生が来たら、やさしく声をかけて遊んであげたり、危ないことを教えたりして学校になじめるように
してあげたいです。
また、いろいろな行事や活動のときにぼくたちが進行することがたくさんあるので、積極的になれるよう

にがんばります。ぼくは、何をすればいいかよく考えずに、先生に聞いてしまうことがあるので、これから
は、自分で考え、判断して行動したり、人の気持ちを考えて、どうすれば喜んでもらえるか想像したりして
行動しようと思います。
このように、５年生で身に付けてきたことを生かして６年生でもがんばっていきます。



キピー（子ども放課後教室）で毎日のようにお世話になりました。

子どもたちがバスに乗って帰宅するまでやスポ少が始まるまでお世

話をしてくださいました。ありがとうございました。

富樫＊＊さん 岡部＊＊さん
大竹＊＊＊さん 小助川＊＊＊さん

【令和５年度 離任式】
３月２７日（水）通常通り登校 ※下校バス６～８号車１０：４０、１～３号車１１：０５

【令和６年度 新任式・始業式】
４月 ５日（金）通常通り登校（給食あり） ※キピー、学童あり

※下校バス時刻は、下校バス予定表をご覧ください。

【令和６年度 入学式】
４月 ９日（火） 通常通り登校 ※給食なし、キピーなし

１・４・５・６年生が参加します。２・３年生は、休みです。

※下校バス時刻は、下校バス予定表をご覧ください。

５日(金) 新任式・始業式 １５日(月) 新時間割り開始

委員会活動（４年以上６校時） 視力検査(４～６年)

８日(月) 入学式準備 ２～４年５校時限 キピーなし １６日(火) 特別日課 給食あり キピーなし

９日(火) 入学式(１・４・５・６年参加) １７日(水) 子ども会 視力検査(１～３年)

※２・３年はお休み １８日(木) ６年全国学力・学習状況調査

１０日(水) １年給食開始 全校５校時限 下校指導 ２２日(月) 全校５校時限 キピー･４時バスなし

身体測定(５・６年) ２６日(金) ＰＴＡ参観日・総会・学級懇談

１１日(木) 学力調査(５・６年) 代表委員会 ５校時限

身体測定(３・４年) ２８日(日) 開校記念日(８周年)

１２日(金) 学力調査(５・６年) 身体測定(１・２年) ２９日(月) 昭和の日

※ ３／２１現在の行事予定です。今後、変更する可能性もあります。

行事予定


